El ex liberacionista fue electo en Alianza Patriótica

Rolando Araya gana candidatura

La nueva agrupación emergió de la lucha en contra del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos

a lucha electoral cuenta desde ayer con un nuevo contendor. Rolando Araya, ex aspirante presidencial de Liberación Nacional en los comicios de 2002 fue designado como candidato a la presidencia por el Partido Alianza Patriótica (PAP).

Un total de 210 delegados votaron por Araya, de los 273 que emitieron su voto.

De este modo Araya es el primer candidato presidencial por esta agrupación, la cual nació tras la campaña para el referéndum del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos; sus militantes lideraban el bando del "no".

PAP se conforma principalmente por representantes de organizaciones sindicales, sociales y los denominados movimientos patrióticos.

Araya obtuvo la candidatura entre otros cuatro aspirantes, Gerardo Trejos y Oscar Campos, ex diputados; Sherman Thomas, ex precandidato presidencial, y Francisco Morera, ex presidente del Colegio de Abogados, este último obtuvo el segundo lugar con 37 votos. "Me siento satisfecho, ahora voy a dar la lucha desde este partido para acabar con el continuismo, desde ya estoy elaborando para ello mi plan y propuesta de gobierno", dijo Araya.

Para el 12 y 13 de setiembre el PAP elegirá a sus candidatos a diputados, quienes deberán "tener posiciones políticas patrióticas y progresistas públicamente conocidas al menos desde el proceso de lucha contra el TLC", dijo Araya.

Carlos J. Mora cmorah@larepublica.net